



# ヒメオドリコソウ

(2004年4月24日 撮影)

はまだ<sup>はるはや</sup>春<sup>が</sup>早い<sup>がつしよじゆん</sup>4月初旬<sup>が</sup>ごろから5月初旬<sup>が</sup>ごろにかけて、街中<sup>まちなか</sup>や庭<sup>にわ</sup>などでも群生<sup>ぐんせい</sup>しているのをよく見<sup>み</sup>かける花<sup>はな</sup>です。泉ヶ岳<sup>いずみがたけ</sup>では草地<sup>くさち</sup>や林道<sup>りんどう</sup>沿<sup>そ</sup>いで見<sup>み</sup>かけます。

もともと<sup>もともと</sup>元々<sup>げんさん</sup>ヨーロッパ<sup>はな</sup>が原産<sup>はな</sup>の花<sup>はな</sup>ですが、明治時代<sup>めいじじだい</sup>に日本<sup>にほん</sup>に渡<sup>わた</sup>ってきた<sup>い</sup>と言われて<sup>い</sup>います。

それ以前<sup>いぜん</sup>から日本<sup>にほん</sup>にあった<sup>はな</sup>、花<sup>はな</sup>の形<sup>かたち</sup>を笠<sup>かさ</sup>をかぶった踊<sup>おど</sup>り子<sup>こ</sup>に見<sup>み</sup>立てて名<sup>な</sup>づけられた「オドリコソウ」という花<sup>はな</sup>に似<sup>に</sup>ていて、これよりも小<sup>ちい</sup>さくかわいらしいところから、「ヒメオドリコソウ」という名<sup>なまえ</sup>前<sup>まえ</sup>がつけられた<sup>い</sup>ようです。



花のアップです。